
Le plus beau jour de ma vie, est

d’avoir pris mon fils dans les

bras, la toute première fois. Il

est aussi ma grande fierté, tant

par son intelligence (oui je sais

je ne suis pas très objective !!),

que par le fait que ce soit moi

qui l’ai fait. Aujourd'hui j’essaie

de voir le côté positif qu’il y a

forcément en chaque chose.

Christelle 44 ans Paris
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